

Hallan narcofosas en Sonora y Chihuahua

En ambos estados localizan siete cuerpos en tumbas clandestinas

POR DANIEL SÁNCHEZ DÓRAME Y CARLOS CORIA

CORRESPONSALES
nacionall@elcom.com.mx

Mientras en Culiacán se efectuaba la segunda Reunión Regional de Seguridad en la que participaron seis gobernadores de la zona noroeste del país y autoridades federales, encabezadas por el secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong, en Sonora y en Chihuahua se reportaba el hallazgo de fosas clandestinas con tres y cuatro cadáveres, respectivamente.

En Sonora, que gobierna el panista Guillermo Padrés Elías, tres osamentas humanas en avanzado estado de descomposición fueron encontradas en una fosa clandestina ubicada en las inmediaciones de un rancho cerca de la frontera con Estados Unidos.

El hecho fue confirmado mediante un boletín de prensa de la Procuraduría General de Justicia del Estado (PGJE), que detalló que alrededor de las 9:10 horas de ayer llegó el reporte del hallazgo en un rancho a 45 kilómetros del camino que conduce del municipio de Altar al desierto del Sásabe.

Al lugar acudieron peritos de la PGJE, coordinados por el Ministerio Público, quien dio fe de los hechos y ordenó el levantamiento y traslado de los restos humanos para realizar las diligencias de Ley.

También 4 en Chihuahua

En Chihuahua, estado gobernado por el priista César Duarte Jáquez, la Fiscalía reportó el hallazgo de cuatro cuerpos en estado de descomposición, que fueron enterrados en fosas clandestinas presuntamente por integrantes del grupo delictivo

Gente Nueva, ligado al cártel de Joaquín El Chapo Guzmán.

La ubicación y localización de las fosas clandestinas se dio tras el arresto de 11 narcoemudistas, entre ellos cuatro policías municipales y un agente de vialidad de Rosales.



Foto: Notimex

La Procuraduría de Sonora confirmó el hallazgo de tres cadáveres, en tanto continúan los operativos policíacos.

LIBERAN A ACUSADO DEL CASO LEBARÓN

Ubaldo Rohan Núñez, *La Campa*, era acusado de participar como halcón en el plagio y homicidios de estos activistas:

■ Al no presentarse al juicio la mayoría de testigos del fiscal y no tener éste más pruebas, un tribunal oral sobreseyó la causa penal iniciada en contra de Ubaldo Iván Rohan Núñez,

acusado de participar en el secuestro de Erick LeBarón y en los homicidios de su hermano Benjamín Franklin LeBarón Ray y su cuñado Luis Carlos Windmar Sttubs.